



まもなく10月 衣替えの準備を

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉通り、ここ最近朝晩すっかり涼しくなりました。まもなく10月、衣替えの季節を迎えます。今週から移行期間に入りました。その日の天候に合わせた服装への準備をよろしくお願いいたします。

衣替え移行期間 9月24日(火)～10月16日(水)
完全実施 10月17日(木) 2学期始業式

防寒着等については、まなポケで配信した添付データをお読みください。
(データが読めないご家庭は、お知らせください。紙で対応いたします)

9月27日(金) 1学年親師会行事があります

- ・「君の手で切り拓く未来：カンボジア支援から学ぶ身近なアクション」
- ・講師
- ・13:30～15:00 (受付 13:15～ 武道場側入口)

席に余裕がありますので、事前のアンケートで欠席にした方でも当日の参加ができます。

☆ご来校お待ちしております☆

10月4日(金) 学年保護者会・学級懇談会 よろしくお願ひします



- ・1学年保護者会 15:00～15:40 (リモート・各教室で)
- ・学級懇談会 15:50～16:30 (各教室)

- ・午前中に授業参観があります。詳細は後日お知らせいたします。
- ・スリッパ・保護者証をご持参下さい。
- ・この日の部活動はありません。

五橋祭！小さな力が大きく結集！ 9/6・7開催

○生徒の振り返りより

・今回の五橋祭を通して、どんなに小さなことでも皆で力を合わせて行えば、大きなものになるのだとわかった。“夢限大”というシンボルには「夢がある限り大きくなれる」という目標が詰まっているが、今回でそれを達成することができたと私は思う。ひとりひとりが真剣に五橋祭に取り組み、より良いものを作り上げようと工夫を重ね、五橋祭を成功させることができた。私は来年、2年生になり後輩もできる。その後輩に五橋祭という行事の楽しさや素晴らしさを伝え、今回を超えるようにたくさん努力をしようと思う。そして、五橋祭は自分たち自身で作るものだとすることを忘れずにいたい。



◆1学年展示の様子

・五橋祭は1ヶ月前から少しワクワクしていてとても期待をしていたのですが、期待をはるかに超える楽しさでした。私は吹奏楽部に所属していて文化祭までに演奏、ダンス、演出などたくさん練習しました。文化祭を通して部活内の絆が深まったと思います。また、クラス内でも話す機会が増えクラス内の絆も少しは深まったと思います。次は球技大会もあるのでしっかり練習し、優勝目指して頑張りたいです。そして、来年の文化祭では今年たくさん引っ張ってくれた三年生の先輩方のようないい先輩になってまた楽しい文化祭にしたいです。

<お知らせ>

○修学旅行アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケート結果につきましては、学年保護者会でお知らせいたします。